

## **Pressemitteilung**

29.06.2023

## Vorläufiger Rekord beim STADTDRADELN -

## Teilnehmerzahl so hoch wie noch nie

Die Aktion STADTRADELN für besseren Klimaschutz schlägt bereits jetzt schon erste Rekorde: Über 2000 Radelnde sind momentan aktiv und haben schon knapp 200.000 Kilometer hinter sich gelassen. Das sind so viele Radlerinnen und Radler wie noch nie zuvor. Ziel ist es, die 300.000 Kilometer-Grenze zu knacken – wenn der Landkreis zusammenhilft, ist das auch zu schaffen.

Dazu ist noch Gelegenheit bis zum 5. Juli, dem letzten Tag des Aktionszeitraums. Danach haben alle Radlerinnen und Radler noch sieben Tage Zeit, die gefahrenen Kilometer nachzutragen. Dann wird mit Spannung das Endergebnis erwartet.

Der Landkreis Mühldorf a. Inn ist in diesem Jahr bereits zum achten Mal mit von der Partie. Alle, die im Landkreis leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen, können immer noch bei der Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnis mitmachen und sich registrieren.

Die Städte Mühldorf, Waldkraiburg, der Markt Haag sowie die Gemeinden Ampfing und Aschau und erstmals auch der Markt Buchbach treten mit einer eigenen Wertung und eigenen Preisen an und liefern sich bereits so manches Kopf an Kopf Rennen.

Unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern werden Preise verlost, unter anderem ein 500-Euro Radreisegutschein, Radelkörbe, eine Powerbank, Karten für die Landkreisfahrt am 9. September nach Salzburg und Familieneintritte für das Geschichtszentrum und Museum Mühldorf a. Inn. Weitere Informationen sind unter www.stadtradeln.de zu finden. Fragen beantwortet Projektleiterin Gabriele Haupt vom Team der Wirtschaftsförderung im Landratsamt Mühldorf a. Inn unter der Telefonnummer 08631/699-718.





**Bildunterschrift**: Bei einer Radeltour mit Josef Geisberger vom Tourismusverband Inn-Salzach sammelten die Kolleginnen und Kollegen aus dem Landratsamt gemeinsam Kilometer **Bildnachweis**: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn